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平成３０年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

平成３０年９月２５日（火） 

１ 早川和江君 

１ 平成２９年度の決算状況 

（１）平成２９年度の決算の評価 

 

 

（２）予算編成に臨む社会保障費と災害対策・まちづくり等施策のバランスと財源 

    の配分 

 

 

２ 災害対策 

（１）補助第２８６号線の延長としての都県橋の実現の可能性 

 

 

（２）段階的な災害情報発信をどのように区民に理解してもらうか 

 

 

（３）差し迫った危機の情報の発信の手段 

 

 

（４）日本語の理解が十分でない方への情報提供 

 

 

３ いまだ区内に存在する危険建築物について 

 

 

４ 手話言語条例の普及促進について 

「リレー手話通訳者」の制度導入の見通し 
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５ 児童虐待防止の取組み 

（１）児童相談所設置区として、区長の決意 

 

 

（２）児童相談所と子ども家庭支援センターとの役割分担 

 

 

（３）虐待のリスクの高い家庭の情報の共有と協議方法 

 

 

（４）子どもの安全確認の訪問と安全の継続支援と対応 

 

 

６ 子どもの食の支援と生活習慣 

（１）食の支援の実績と課題と展望 

 

 

（２）食の支援と合わせて、食に対しての感謝・知識、食後の歯磨きの大切さを伝 

える工夫 

 

 

 ７ 幼児教育の無償化 

（１）幼児教育の無償化の影響として考えられる保育需要の増加と保育の質の確保 

     など、導入に向けての考え方 

 

 

（２）自己負担が生じる可能性のある区内の幼稚園に通う子どもの家庭への支援措 

     置 
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（３）これまで待機児童解消のための一翼を担ってきた幼稚園の「預かり保育」に 

ついて今後の考え方 

  

  

２ 堀江創一君 

１ 大規模水害及び猛暑対策について 

（１）避難場所になりうる他の市区町村との連携について 

 

 

（２）施設の要配慮者対策として施設管理者への支援について 

 

 

（３）本区の広域避難計画とハザードマップの作成方針について 

 

 

（４）本区オリジナルの「マイ・タイムライン」について 

 

 

（５）避難所となる体育館の猛暑対策について 

 

 

２ 幼児教育無償化について 

（１）本区の幼児教育無償化の影響について 

 

 

（２）私立幼稚園の保護者負担軽減措置の今後のあり方について 

 

 

３ 受動喫煙防止対策について 
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 ４ 性的指向・性自認ＳＯＧＩに対する差別解消について 

 

 

 ５ 連続立体化に向けた京成小岩駅周辺の街づくりについて 

 

 

３ 中里省三君 

１ 京葉交差点の渋滞緩和策について 

  

 

 ２ 区道における電線類の地中化について 

  

 

 ３ 元号と西暦について 

  

 

 ４ ドライブレコーダーの搭載について 

 

 

４ 瀨端 勇君 

１ 江東５区大規模水害対策について 

（１）広域避難計画の目的と課題について 

 

 

（２）東京都の「高潮浸水想定区域図」との関係について 

 

 

（３）江戸川区のハザードマップとの関係について 
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（４）防災行政無線の戸別受信機の配備について 

 

 

２ 上篠崎一丁目北部地区のスーパー堤防とまちづくり事業について 

（１）事業スケジュールと土地区画整理事業仮換地案の遅れについて 

 

 

（２）今後の地区計画の策定について 

 

 

（３）軟弱地盤に対する対策について 

 

 

５ 桝 秀行君 

１ 都の受動喫煙防止条例を受け具体的な実施策を問う 

（１）保健所としてどのような体制で臨むのか 

 

 

（２）事業所に対してどのような啓発を行うのか 

 

 

２ コミュニティ会館の機能強化を求める 

 

 

３ 違法建築物の取締りについて問う 

（１）区内の違法建築物の数とこれまでの指導状況は 

 

 

（２）転売の減少を見越した今後の対策は 
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 ４ Ｗｉ-Ｆｉ環境の整備促進を求める 

 

 

 ５ 東京２０２０大会後のカヌー・スラローム会場について問う 

 

 

平成３０年９月２６日（水） 

６ 大西洋平君 

１ 防災教育について 

（１）水害に対する防災意識の向上について 

  

 

（２）体験・実践型の防災指導の推進について 

 

 

２ 小・中学校体育館の空調（冷房）整備について 

   

 

３ 篠崎文化プラザ等に子育て支援広場（スペース）を 

   

 

 ４ 江戸川区創業支援施設（チャレンジオフィス）の充実について 

 

 

 ５ 松島四丁目区有地構想にスポーツの視点を 

 

 

７ 窪田龍一君 

１ 「学校における働き方改革プラン」について 
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２ ブロック塀等の安全対策について 

 

 

３ 今後の公園の維持管理のあり方について 

 

 

４ バス停留所の利用環境改善について 

   

 

８ 小野塚礼佳君 

１ 財政政策について 

（１）ふるさと納税の導入について 

 

 

（２）寄附の仕組みについて 

 

 

２ 行政におけるＡＩの活用について 

  

 

 ３ 英語教育について 

（１）職員研修について 

 

 

（２）グローバル人材の育成について 

 

 

９ 大橋美枝子君 

１ 羽田空港国際線増便新ルート案について 

（１）新ルート案撤回を 
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（２）地方空港の活用について 

 

 

２ 学校における働き方改革プランについて 

（１） 教員の長時間労働の根本的な原因について 

 

 

（２）少人数学級と教職員増を 

 

 

（３）区独自採用講師と小学校一年生への支援員配置を 

 

 

 ３ 学校の学習環境整備と体育館エアコン設置について 

（１）大規模改修・維持・補修、トイレ洋式化について 

 

 

（２）体育館へのエアコン設置を 

 

 

 ４ コミュニティバス導入のための調査実施について 

 

 

10 岩田将和君 

１ 日航機墜落事故から何を学ぶのか 

 

 

 ２ 災害に強い街づくり・スーパー堤防整備の早期実現への覚悟と決意について 
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 ３ 神話を通じて日本人としての生き方を学ぶ教育の実現 

学校における神話教育の指導について 

 

 

11 伊藤ひとみ君 

１ 働き方について 

（１）「ワーク・ライフ・バランス推進宣言」について 

 

（２）「イクボス宣言」について 

 

 

（３）管理職の働き方について検証と対策を 

 

 

２ エネルギー政策について 

（１）本区と友好都市などとのエネルギー連携について 

 

 

（２）住宅建設において環境エネルギー性能や再生可能エネルギーの導入を促す仕 

組みについて 

 

 

（３）公共施設にゼロエネルギー仕様の設計を取り入れることについて 

 

 

12 須賀清次君 

１ 日本が一番大事にしてきた心について 

日本が大事にしてきた心を踏まえた健全育成のための教育について 

 

 

２ 時には勇気が必要な児童相談所について 
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３ 地震・台風・高潮と堤防強化に思う 

 

 

４ 生まれ育った故郷へ恩返しについて 

 

 

５ 行船公園にあったらとの思いについて 

 

 

６ 本庁舎移転後の考え方について 

 

 

 ７ 終活への思いについて 

 

 

13 竹平智春君 

１ 健康寿命の延伸に向けたフレイル予防のさらなる普及について 

 

 

２ 発達障害支援の拡大について 

（１）乳幼児施設等巡回支援事業について 

 

 

（２）江戸川区発達相談・支援センターの開設について 

 

 

（３）江戸川区発達相談・支援センターの今後の展開について 

 

 



 ⑪

３ 保育園での使用済みオムツの処理について 

   

 

 ４ 南小岩南部・東松本付近地区のまちづくりについて 

   

 

 ５ 小岩地区の小・中学校の改築について 


